



Residentes y Amigos del Distrito 5

¡El verano apenas comienza, pero nuestra oficina ya se está calentando! En mayo, organizamos la primera limpieza comunitaria de West Camelback Corridor, celebramos el inicio de la construcción del proyecto de viviendas Senior Haven y mejoramos más calles en el Distrito 5. También en esta edición, obtenga más información sobre la próxima temporada de piscinas, grandes aperturas de parques acuáticos y el programa de lectura de verano.

Limpieza Comunitaria del Corredor Camelback



¡El sábado 20 de mayo fue un hermoso día para una limpieza comunitaria en Maryvale! ¡Estoy muy agradecida con todos los residentes del Distrito 5, los líderes del vecindario y los socios comunitarios que llegaron a nuestra primera limpieza a lo largo del Corredor West Camelback! Seguiremos apoyando a los vecinos que están formando un nuevo grupo vecinal y a los negocios que están formando una nueva alianza. Nuestros vecindarios son mejores cuando trabajamos juntos para abordar los problemas que enfrentan nuestras comunidades.

Un agradecimiento especial a los departamentos de la Ciudad de Phoenix: Servicios Vecinales, Bomberos, Policía, Oficina de Soluciones para Personas sin Hogar y Transporte en la Calle. Además, agradecemos a nuestro anfitrión, el pastor Joel, de la Iglesia Metodista Unida de Maryvale Bridge.



El Inicio de la Construcción de Senior Haven



Me complació apoyar a nuestros socios el 15 de mayo en el inicio de la construcción de The Haven para abordar la necesidad de más viviendas e instalaciones especializadas para nuestras poblaciones más vulnerables sin hogar. The Haven tendrá capacidad de hasta 170 personas de la tercera edad. La renovación del "viejo Phoenix Inn" es una parte de un plan más amplio para revitalizar y mejorar el corredor I-17. Gracias al liderazgo de grupos comunitarios como el Proyecto Impacto de la Violencia y los vecinos que han apoyado este proyecto.

Un agradecimiento especial al Departamento de Servicios a los Vecindarios de la Ciudad de Phoenix ya los Servicios de Refugio de Arizona Central por su liderazgo y al Comité Asesor Comunitario que ayudaron a guiar el proyecto. Además, agradecemos al Distrito Escolar Primario de Washington y a los grupos de vecindarios del área por su apoyo.

Grandes Aperturas de Juegos Acuáticos en los Parques del Distrito 5

El Oso Park Splashpad GRAN APERTURA
JUEVES 1ro de JUNIO DEL 2023
10:00AM
EI OSO PARK 3451 N 75th Ave
Phoenix Az

North Glen Square
Betty Guardado COUNCILWOMAN | DISTRICT 5
PHX PLAYS
present
SPLISH SPLASH COMMUNITY BASH
FEATURING
GRAND OPENING OF MARIPOSA SPLASH PAD
Saturday, June 3, 2023
4:00pm-8:30pm
Mariposa Park: 3203 W. Morten Ave.

- ✓ Food trucks
- ✓ Water bounce houses
- ✓ Family games and entertainment
- ✓ Community services info. tables
- ✓ Disney Pixar's "Luca" playing @ 6:00pm
- ✓ Raffle entry for bringing a donation to benefit foster kids
- ✓ Raffle entry for becoming a 2023 NGS Neighborhood Assn member

QUESTIONS? WANT TO VOLUNTEER? CONTACT CRISTINA
623-295-6206 CSANIDAD@GMAIL.COM

FOR UP-TO-DATE INFO, VISIT: FACEBOOK.COM/GROUPS/NORTHGLENSQUARE
OR THE MARIPOSA PARK COMMUNITY BOARD

Primero, venga el próximo jueves 1 de junio a las 10 a. m. para la gran apertura del nuevo parque acuático en El Oso Park (3451 N 75th Ave). En asociación con Estrella Supermoms Block Watch y la comunidad local, estamos invitando a los residentes a disfrutar de las últimas comodidades en uno de nuestros parques más populares en Maryvale.

Luego, acompáñanos en la fiesta el sábado 3 de junio de 2023, a partir de las 4:00 p. m. para el “Splish Splash Community Bash” y la gran apertura del parque acuático de Mariposa Park (3150 W Morten Ave). Además de reunir a los vecinos para divertirse, comer, establecer contactos y ver una película, también habrá información sobre los programas de la ciudad y los recursos de la comunidad. [Haga clic aquí para obtener más información sobre el evento y la Asociación de Vecinos de North Glen Square.](#)

Los juegos acuáticos o “Splash Pads” están abiertos todos los días de 8 am a 8 pm desde el 27 de mayo hasta el 1 de octubre. Necesitamos su ayuda para mantener nuestros nuevos juegos acuáticos divertidos y lugares seguros para que disfruten nuestras familias, así que disfrútelos tanto como pueda e invite a sus vecinos.

Las Piscinas Abren el Fin de Semana del Día de los Caídos



Las piscinas de la ciudad de Phoenix abrirán este fin de semana para la temporada de verano de 2023. Este verano se abrirán un total de 18 piscinas, con 15 abiertas a la vez. En el Distrito 5, **Maryvale Pool, Starlight Pool y Washington Pool** estarán abiertas del 27 al 29 de mayo y del 3 de junio al 30 de julio (cerrado los viernes). Además, Maryvale Pool estará abierta durante la temporada extendida del 5 al 6 de agosto, del 12 al 13, del 19 al 20, del 26 al 27 y del 2 al 4 de septiembre.

Los residentes pueden refrescarse durante la natación abierta desde el mediodía hasta las 6 p. m. o inscribirse en clases de natación o gimnasia acuática, que se llevan a cabo antes y después de las horas de natación abiertas. Todas las piscinas del Distrito 5 son ubicaciones de piscinas de Kool Kids, lo que permite que los niños menores de 17 años naden gratis durante las horas de natación abiertas. La entrada al nado abierto para adultos cuesta \$3 por persona (\$1 por persona mayor). [Para registrarse en los programas de piscinas y para obtener más información, visite el sitio web de la Ciudad haciendo clic aquí.](#)

Mejoras de Calles en el Oeste del Distrito 5



A principios de mayo, el personal de la ciudad completó el trabajo de pavimentar en el oeste del Distrito 5 a lo largo de Camelback Road entre 107th Ave y 113th Dr. Ha habido 91.2 millas de trabajo de repavimentar, 112.2 millas de tratamientos de preservación y 182.8 millas de sellado de grietas. Los tratamientos son parte del progreso de Mantenimiento de Pavimentos de Transporte 2050 entre el 1 de julio de 2018 y el 30 de abril de 2023.

Para ver un mapa de las calles incluidas en el programa de mantenimiento del pavimento de cinco años aprobado por el Concilio Municipal, [haga clic aquí](#).

Inscripción Abierta del Programa Head Start



HEAD START
PARA NIÑOS DESDE EL NACIMIENTO HASTA LOS CINCO AÑOS
"¡Dé a su hijo la ventaja con Head Start!"

¡matriculando Ahora!

- Visitas al hogar entre las edades de 0-3
- Centros de Cuidado de Niños entre las edades de 0-3
- Educación Preescolar en persona entre las edades de 3-5

HEAD START ES PARA:

- Familias que tienen niños entre las edades de nacimiento y cinco que cumplan con los requisitos de ingresos establecidos
- Niños diagnosticados con discapacidades
- Niños en cuidado de crianza temporal
- Familias pasando por carencia de hogar
- Mujeres embarazadas
- Familias recibiendo SSI y TANF



Todos los niños que participan en Head Start tienen acceso a

- Personal altamente capacitado
- Baja proporción de niños por maestro
- Oportunidades para participación parental y hacerse de voluntario
- Recursos y ayuda para toda la familia

¡Cerra la Voz!

¡Llame hoy para aprender más!
602-262-4040
phoenix.gov/humanservices/programs/head-start/interest-form



El programa Head Start Birth to Five de la ciudad de Phoenix tiene plazas disponibles en cada una de sus tres opciones de programa: Early Head Start en el hogar, Early Head Start Child Care Partnership y Head Start Preschool. Llame al 602-262-4040 o [visite nuestro sitio web en phoenix.gov/headstart](https://phoenix.gov/headstart) para obtener más información.

El Programa de Lectura de Verano Comienza el 1 de Junio



El programa de lectura de verano Reads del condado de Maricopa ya está abierto para inscripciones. Comenzará el 1 de junio y finalizará el 1 de agosto de 2023. Maricopa County Reads es el galardonado programa de lectura de verano proporcionado por el Distrito de

Bibliotecas del Condado de Maricopa a todas las bibliotecas públicas, tribales y militares dentro del Condado de Maricopa.

El objetivo principal del programa es interrumpir el tobogán de verano, el término común que se le da a la pérdida de aprendizaje que experimentan los niños durante la transición entre los años escolares. El objetivo secundario del programa es promover la alfabetización temprana entre los prelectores (de 0 a 4 años) y sus familias durante los meses de verano. [¡Haga clic aquí para unirse a Maricopa County Reads ahora!](#)

Gracias por leer y compartir el Noticiero del Vecindario de mayo con familiares, amigos y vecinos. Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes al (602) 262-7446 o al council.district.5@phoenix.gov. Para actualizaciones periódicas, síganos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



[\[facebook.com\]](https://www.facebook.com)



[\[twitter.com\]](https://twitter.com)



[\[instagram.com\]](https://www.instagram.com)

[Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix](#)

[Enviar a un amigo](#)